

C L A P D E P A N A M E

**Festival Clips de Paname
Compétition Court-Métrage
Fiche de Renseignement**

TITRE DU COURT-MÉTRAGE :.....
.....

DEMANDEUR : PRODUCTEUR ET/OU REALISATEUR

AUTEUR REALISATEUR :

NOM :..... **PRENOM :**

Adresse :

Code postal :..... **Ville :**

Téléphone fixe :..... **Portable :**.....

Adresse électronique :

Date et lieu de naissance :..... **Nationalité :**

PRODUCTEUR :

NOM :..... **PRENOM :**

SOCIÉTÉ :.....

Adresse :

Code postal :..... **Ville :**

Téléphone fixe :..... **Portable :**.....

Adresse électronique :

Date et lieu de naissance :..... **Nationalité :**

C L A P D E P A N A M E

**Festival Clips de Paname
Compétition Court-Métrage**

Fiche de Renseignement

Synopsis :

.....
.....
.....
.....
.....
.....

Date de délivrance du visa :

Dates de tournage :

Format de Tournage :

Format de Diffusion :

Durée :

Genre :

Langue :

Film d'école : Oui ou Non

1^{er} film : Oui ou Non

Identifiant réseaux sociaux

Afin d'annoncer les projets sélectionnés merci de bien vouloir nous communiquer vos réseaux sociaux et ceux des personnes que vous souhaitez identifier (ex : producteur, artiste etc)

- Instagram :**
- Facebook :**
- Linkedin :**
- TikTok :**

C L A P D E P A N A M E

Festival Clips de Paname
Compétition Court-Métrage
Fiche de Renseignement

Comment avez-vous été informé du festival ?

- par le bouche à oreille - Préciser :
- par les réseaux sociaux - Lequel :
- via un autre site Internet - Lequel :
- par e-mail
- par une école - Laquelle :
- par une maison de production - Laquelle :
- par une association / un festival - Lequel :
- via un support (affiche, carte postale) - Lequel et où :
- autres - Préciser :

Règlement intérieur compétition Court-Métrage **Festival Clips de Paname**

(à parapher et signer)

I/ Conditions de participation

Pour participer à la compétition Court-Métrage du Festival Clips de Paname, il suffit d'envoyer par mail, les éléments suivants à l'adresse festival@clapdepaname.com :

- Un lien de votre court-métrage.
- La fiche de renseignements remplie et signée.
- Le règlement intérieur paraphé et signé.
- Carte d'adhérent ou justificatif de domicile à Saint-Ouen ou preuve du règlement des frais de participation.

Frais de participation de 10 euros à régler via le formulaire helloasso sur la page Festival du site internet : <https://clapdepaname.com/index.php/festival/>

Toute candidature dont les frais de participation n'auront pas été réglés sera refusée.

La participation est GRATUITE pour les adhérents et les Audoniens !

II/ Déroulement du processus de sélection

Une fois la période pour postuler close, les organisateurs regarderont l'ensemble des courts-métrages reçus pour sélectionner ceux qui constitueront la sélection officielle. Un jury désignera plusieurs Prix lors du festival.

Chaque court-métrage sera visionné par l'ensemble des membres du Jury qui sélectionneront collégialement les courts-métrages en compétition. L'association Clap de Paname n'apportera aucune précision sur ses choix qui reste à sa discrétion.

III/ Acceptation du règlement

La présentation d'un projet auprès du festival Clips de Paname organisé par l'association Clap de Paname implique l'acceptation entière et sans réserve du présent règlement.

Clap de Paname se réserve le droit de modifier les conditions ou de les annuler, et ne saurait encourir une quelconque responsabilité à ce titre. Dans ces cas, elle veillera à en informer les auteurs candidats dans les meilleurs délais.

IV/ Informatique et libertés

Les informations nominatives recueillies dans le cadre du présent atelier sont traitées conformément à la loi du 6 janvier 1978, dite « informatique et libertés ».

En application de cette loi, les participants disposent d'un droit d'accès, de modification, de rectification et de suppression des données les concernant.

En tout état de cause, les données personnelles communiquées par les candidats seront exclusivement utilisées dans le cadre de la résidence. Les informations personnelles ainsi que les scénarios envoyés ne seront pas divulgués ou utilisés en dehors de cet atelier.

V/ Droit à l'image

Les personnes sélectionnées autorisent l'association Clap de Paname à prendre des photos et des vidéos ainsi qu'à communiquer dans un but de promotion et de communication, sur le site internet www.clapdepaname et sur les réseaux sociaux de l'association.

Date :

Nom, Prénom et Signature

Règlement intérieur du Festival de Clips

(à parapher et signer)

I/ Conditions de participation

Pour participer au Festival de Clips, il suffit d'envoyer, via wetransfer, les éléments suivants à l'adresse festival@clapdepaname.com :

- Un lien de votre clip déjà réalisé.
- La fiche de renseignements remplie et signée.
- Le règlement intérieur paraphé et signé.
- Carte d'adhérent ou preuve du règlement des frais de participation.

Frais de participation de 20 euros à régler via le formulaire helloasso sur la page Festival de Clips du site internet : <https://clapdepaname.com/index.php/festival/>

Toute candidature dont les frais de participation n'auront pas été réglés sera refusée.

La participation est GRATUITE pour les adhérents et les Audoniens !

Il est possible de postuler avec plusieurs clips en réglant les frais de participation pour chaque clip. Les personnes ayant réglé les frais d'adhésion peuvent postuler avec 2 clips gratuitement. S'ils souhaitent présenter un 3ème clip, ils devront s'acquitter des frais de participation.

Les participants au festival de clips doivent avoir l'autorisation des ayants droits de la musique utilisée pour le clip avec lequel ils postulent. L'association Clap de Paname se décharge de toute responsabilité si une musique a été utilisée sans l'accord ou l'autorisation de ayants droits.

II/ Déroulement du processus de sélection

Une fois la période pour postuler close, les organisateurs regarderont l'ensemble des clips reçus pour sélectionner les clips qui constitueront la sélection officielle. Les clips feront partis de la compétition devant un jury qui désignera plusieurs Prix.

Chaque clip sera visionné par l'ensemble des membres du Jury qui sélectionneront collégalement les clips en compétition. L'association Clap de Paname n'apportera aucune précision sur ses choix qui reste à sa discrétion.

III/ Acceptation du règlement

La présentation d'un projet auprès du festival de clips organisé par l'association Clap de Paname implique l'acceptation entière et sans réserve du présent règlement.

Clap de Paname se réserve le droit de modifier les conditions ou de les annuler, et ne saurait encourir une quelconque responsabilité à ce titre. Dans ces cas, elle veillera à en informer les auteurs candidats dans les meilleurs délais.

IV/ Informatique et libertés

Les informations nominatives recueillies dans le cadre du présent atelier sont traitées conformément à la loi du 6 janvier 1978, dite « informatique et libertés ».

En application de cette loi, les participants disposent d'un droit d'accès, de modification, de rectification et de suppression des données les concernant.

En tout état de cause, les données personnelles communiquées par les candidats seront exclusivement utilisées dans le cadre de la résidence. Les informations personnelles ainsi que les scénarios envoyés ne seront pas divulgués ou utilisés en dehors de cet atelier.

V/ Droit à l'image

Les personnes sélectionnées autorisent l'association Clap de Paname à prendre des photos et des vidéos ainsi qu'à communiquer dans un but de promotion et de communication, sur le site internet www.clapdepaname et sur les réseaux sociaux de l'association.

Date :

Nom, Prénom et Signature

C L A P D E P A N A M E

Festival de Clips

Fiche de Renseignement

TITRE DU CLIP ET DE LA MUSIQUE :

.....

DEMANDEUR : PRODUCTEUR ET/OU REALISATEUR

AUTEUR REALISATEUR :

NOM :..... **PRENOM :**

Pseudonyme :

Adresse :

Code postal :..... **Ville :**

Téléphone fixe :..... **Portable :**.....

Adresse électronique :

Date et lieu de naissance :..... **Nationalité :**

PRODUCTEUR :

NOM :..... **PRENOM :**

SOCIÉTÉ :

Adresse :

Code postal :..... **Ville :**

Téléphone fixe :..... **Portable :**.....

Adresse électronique :

Date et lieu de naissance :..... **Nationalité :**

C L A P D E P A N A M E

Festival de Clips

Fiche de Renseignement

ARTISTE :

NOM :..... **PRENOM :**

Pseudonyme :

Adresse :

Code postal :..... **Ville :**

Téléphone fixe :..... **Portable :**.....

Adresse électronique :

Date et lieu de naissance :..... **Nationalité :**.....

Identifiant réseaux sociaux

Afin d'annoncer les projets sélectionnés merci de bien vouloir nous communiquer vos réseaux sociaux et ceux des personnes que vous souhaitez identifier (ex : producteur, artiste etc)

Instagram :

Facebook :

Linkedin :

TikTok :

C L A P D E P A N A M E

Festival de Clips

Fiche de Renseignement

Comment avez-vous été informé du festival et de l'appel à clips ?

- par le bouche à oreille - Préciser :
- par les réseaux sociaux - Lequel :
- via un autre site Internet - Lequel :
- par e-mail :
- par une école - Laquelle :
- par une maison de production - Laquelle :
- par une association / un festival - Lequel :
- via un support (affiche, carte postale) - Lequel et où :
- autres - Préciser :

C L A P D E P A N A M E

Clips de Paname Festival Music Video Festival

Informations

TITLE OF THE VIDEO AND MUSIC :

.....

APPLICANT : PRODUCER AND/OR DIRECTOR

AUTEUR REALISATEUR :

LAST NAME : **FIRST NAME :**

Pseudonym :

Adress :

postal code : **City :**

Landline : **Mobile :**

Email :

Date et place of birth : **Nationality :**

PRODUCER :

LAST NAME : **FIRST NAME :**

COMPAGNY :

Adress :

postal code : **City :**

Landline : **Mobile :**

Email :

Date et place of birth : **Nationality :**

C L A P D E P A N A M E

Clips de Paname Festival Music Video Festival

Informations

ARTIST :

LAST NAME : **FIRST NAME :**

Pseudonym :

Adress :

postal code : **City :**

Landline : **Mobile :**

Email :

Date et place of birth : **Nationality :**

Social Media IDs

In order to announce the selected projects, please provide us with your social media IDs and those of the individuals you wish to identify (e.g., producer, artist, etc.).

Instagram :

Facebook :

Linkedin :

TikTok :

C L A P D E P A N A M E

Clips de Paname Festival Music Video Festival

Informations

How did you learn about the festival and the call for music videos?

- Word of mouth - Specify :**
- Social media – Wich one :**
- Another website - Specify :**
- Through e-mail :**
- Through a school – Wich one :**
- Through a production compagny – Wich one :**
- Through an association / a festival – Wich one :**
- Through a medium (poster, postcard – wich one and where :**
- Other - Specify :**

Internal Regulations of the Clips Festival **(to be initialed and signed)**

I/ Participation Conditions

To participate in the Clips Festival, simply send the following elements via wetransfer to the address festival@clapdepaname.com:

- A link to your already completed clip.
- The completed and signed information sheet.
- The initialed and signed internal regulations.
- Membership card or proof of payment of participation fees.

Participation fees of 20 euros must be paid via the helloasso form on the Clips Festival page of the website: <https://clapdepaname.com/index.php/festival/>

Any application for which participation fees have not been paid will be rejected.

Participation is FREE for members and residents of Saint-Ouen!

It is possible to apply with multiple clips by paying the participation fees for each clip. Individuals who have paid the membership fees can apply with 2 clips for free. If they wish to present a 3rd clip, they must pay the participation fees.

Participants in the clips festival must have the permission of the rights holders of the music used in the clip they are applying with. The Clap de Paname association disclaims any responsibility if music has been used without the consent or authorization of the rights holders.

II/ Selection Process

Once the application period is closed, the organizers will review all received clips to select the clips that will constitute the official selection. The clips will be part of the competition before a jury that will designate several awards.

Each clip will be viewed by all members of the jury, who will collectively select the competition clips. The Clap de Paname association will not provide any specifics about its choices, which remain at its discretion.

III/ Acceptance of the Regulations

Submitting a project to the clips festival organized by the Clap de Paname association implies full and unconditional acceptance of these regulations.

Clap de Paname reserves the right to modify or cancel the conditions and cannot incur any liability in this regard. In these cases, it will ensure to inform the candidate authors as soon as possible.

IV/ Data Protection and Privacy

The personal information collected within the framework of this workshop is processed in accordance with the law of January 6, 1978, known as "information and freedoms."

In accordance with this law, participants have the right to access, modify, rectify, and delete their data.

In any case, the personal data communicated by the candidates will be used exclusively within the framework of the residency. Personal information and scenarios sent will not be disclosed or used outside of this workshop.

V/ Right to Image

The selected individuals authorize the Clap de Paname association to take photos and videos, as well as to communicate for promotional and communication purposes, on the website www.clapdepaname and on the association's social media.

Date:

Name, First Name, and Signature

C L A P D E P A N A M E

Clips de Paname Festival Short film competition

Informations

TITLE OF THE FILM :

.....

APPLICANT : PRODUCER AND/OR DIRECTOR

AUTEUR REALISATEUR :

LAST NAME :..... **FIRST NAME :**

Pseudonym :

Adress :

postal code :..... **City :**

Landline :..... **Mobile :**

Email :

Date et place of birth :..... **Nationality :**.....

PRODUCER :

LAST NAME :..... **FIRST NAME :**

COMPAGNY :

Adress :

postal code :..... **City :**

Landline :..... **Mobile :**

Email :

Date et place of birth :..... **Nationality :**.....

C L A P D E P A N A M E

Clips de Paname Festival Short film competition

Informations

Synopsis :

.....
.....
.....
.....
.....
.....

Date of visa issuance:

Shooting dates :

Shooting Format :

Broadcast Format:

Duration:

Genre:

Language:

Student film: Yes or No

First film: Yes or No

Social Media IDs

In order to announce the selected projects, please provide us with your social media IDs and those of the individuals you wish to identify (e.g., producer, artist, etc.).

- Instagram :**
- Facebook :**
- Linkedin :**
- TikTok :**

How did you learn about the festival and the call for music videos?

- Word of mouth - Specify :**
- Social media – Wich one :**
- Another website - Specify :**
- Through e-mail :**
- Through a school – Wich one :**

C L A P D E P A N A M E

**Clips de Paname Festival
Short film competition**

Informations

- Through a production compagny – Wich one :**
- Through an association / a festival – Wich one :**
- Through a medium (poster, postcard – wich one and where :**
- Other - Specify :**

Internal Regulations for the Short Film Competition at Clips de Paname Festival (to be initialed and signed)

I/ Conditions of Participation

To participate in the Short Film Competition at Clips de Paname Festival, simply email the following items to festival@clapdepaname.com :

- A Vimeo link to your short film.
- The completed and signed information sheet.
- The initialed and signed internal regulations.
- Membership card or proof of payment of participation fees.

Participation fee of 10 euros to be paid via the helloasso form on the Festival page of the website: <https://clapdepaname.com/index.php/festival/>

Any application without paid participation fees will be rejected. Participation is FREE for members and residents of Aubervilliers! Participants may apply with only one short film.

II/ Selection Process

Once the application period is closed, the organizers will review all received short films to select those that will constitute the official selection. A jury will award several prizes during the festival. Each short film will be viewed by all members of the jury, who will collectively select the competing short films. The Clap de Paname association will not provide any clarification on its choices, which remain at its discretion.

III/ Acceptance of Regulations

Submitting a project to the Clips de Paname Festival organized by the Clap de Paname association implies full and unconditional acceptance of these regulations. Clap de Paname reserves the right to modify or cancel the conditions and cannot be held liable for such actions. In these cases, it will inform the author applicants promptly.

IV/ Data Protection

Personal information collected in the context of this workshop is processed in accordance with the law of January 6, 1978, known as the "informatique et libertés" law. Under this law, participants have the right to access, modify, rectify, and delete their data. In any case, the personal data provided by candidates will be used exclusively for the residency. Personal information and submitted scenarios will not be disclosed or used outside of this workshop.

V/ Right to Image

Selected individuals authorize the Clap de Paname association to take photos and videos and to communicate for promotional and communication purposes on the website www.clapdepaname and on the association's social media.

Date:

Name, First Name, and Signature